

Contundente movilización en La Pampa: Las CTA marcharon en unidad contra el ajuste y por salarios dignos

En una jornada que quedará marcada como un hito de resistencia gremial, las calles de La Pampa fueron el escenario de una masiva movilización que unificó los reclamos de las dos *CTA*. Bajo las consignas de unidad, lucha y determinación, miles de trabajadores y trabajadoras se expresaron contra las políticas nacionales de ajuste y exigieron respuestas urgentes al Gobierno Provincial.

La movilización no fue solo un acto de protesta, sino un *mensaje político claro*: la clase trabajadora pampeana no está dispuesta a retroceder frente al avance de la reforma laboral impulsada por el Gobierno Nacional de Javier Milei.

- Un rechazo rotundo a la reforma nacional

Durante el acto central, el discurso fue tajante respecto a la situación que atraviesa el país. Se denunció que el intento de desmantelar las organizaciones sindicales busca "un pueblo sumiso", contrastando esto con la realidad de una Argentina que hoy ostenta el salario mínimo más bajo de América Latina.

"Mientras el gobierno nacional profundiza la precarización, nosotros profundizamos la organización", se escuchó con fuerza, resaltando que la crisis actual obliga a las familias a endeudarse para cubrir necesidades básicas.

- El reclamo local: La Pampa debe dar el ejemplo

A diferencia de otras convocatorias, esta marcha puso un énfasis especial en la *interpelación al gobierno provincial*. Los oradores coincidieron en que La Pampa debe posicionarse como un modelo de defensa de los trabajadores, exigiendo una redistribución del



gasto público que priorice a quienes sostienen el Estado y la producción.

Los puntos centrales del reclamo provincial fueron:

- *Paritarias Libres y Sin Techo:* Exigencia de que el presupuesto se ajuste a las necesidades laborales y no a metas fiscales externas.
- *Sueldos para Vivir:* El pedido de salarios que superen la canasta básica y garanticen bienestar real.
- *Recomposición Inmediata:* La solicitud urgente de un bono o suma de emergencia para frenar la pérdida del poder adquisitivo.
- La unidad como herramienta política

El cierre del acto dejó una definición estratégica: *la unidad no es un eslogan, es la herramienta para construir una alternativa*. La movilización demostró que el descontento y la incertidumbre se están transformando en acción colectiva en las calles.

Con la promesa de no dar un paso atrás y de enfrentar cualquier intento de reforma laboral que vulnere derechos, la jornada culminó con un grito de victoria por la unidad alcanzada, dejando la puerta abierta a la profundización de las medidas de fuerza si no se obtienen respuestas a los pliegos presentados.